

## Recibe la Cámara de Diputados los Precriterios Económicos de la Secretaría de Hacienda



CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- Esta tarde llegaron a la **Cámara de Diputados** los Precriterios Económicos de la Secretaría de Hacienda, los cuales se les dará difusión el día de mañana y se enviarán a la Comisión de Hacienda para su análisis.

De acuerdo al documento que se recibió, existe una gran diferencia con los Precriterios de los años anteriores, porque, no solamente mantiene un crecimiento mínimo, sino que ahora baja a 1.5 para el cierre de 2025 y se mantendrá entre 1.5 y 2.5 para el próximo año. La Secretaría de Hacienda reconoció que esta disminución se debe a las presiones que ejercen los aranceles que Trump ha aplicado.

[https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EZgYjiZ4ojtJpqxxqNvDuDcBkbtxsqAjpAF55AE8VmW\\_8A?e=fUKjOn](https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EZgYjiZ4ojtJpqxxqNvDuDcBkbtxsqAjpAF55AE8VmW_8A?e=fUKjOn)